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Très chères Amapiennes, très chers Amapiens,

Tout d'abord je voudrais vous dire combien je pense à chacun de vous 
et à vous tous. Je n'ai pas encore vu les amapiens de Draguignan et du 
Flayosquet. J'espère que chacun trouve une solution.....pour continuer. 
En tous les cas si vous avez besoin que j'encaisse les chèques plus tard, 
merci de vous signaler.

Il faut que je vous donne des nouvelles précises de la ferme.

Ce soir c'est pas le moral au beau fixe !!! c'est plutôt beaucoup des 
déceptions. Depuis 7 ans que je suis paysanne, une seule « bonne année » ! celle de 2006. Sinon chaque 
fois, il y a un truc qui se mets en travers. Et plus ça va, plus c'est énorme.

Peissonnel est bordé par un de ses côtés par un ruisseau qui se jette dans l'Aille à environ 500m. Ce 
ruisseau est dans la partie la plus basse. Deux parcelles sont en limite. Une, tout là-bas au fond, c'est la 
plus éloignée. À la création c'était la parcelle reine-claude, cerisiers. Seules les reine-claude font du 
chemin;  les  cerisiers  meurent  de cette même saloperie  que les abricotiers :  la  bactériose.  Alors j'ai 
replanté des pruniers entre les cerisiers, mais c'est pas jojo. Sur cette parcelle, j'ai planté les fraises de 
la saison 2009. c'était pas génial, mais nous devions récolter encore quelques bonnes distributions. Pour 
mettre  cette  parcelle  dans  de  bonnes  conditions,  j'avais  fait  faire  un  profond  et  spacieux  fossé.  Le 
ruisseau en crue à transformé la parcelle en champ de bataille. Les fossé son remplis de sable, la clôture 
arrachée, les fraises sont sans dessus dessous. Seul les beaux arbres de reine claude ont résisté, mais il y 
a pas beaucoup de reine claude dessus !!!

La parcelle suivante est celle des petits pommiers dont j'ai fait passer les photos pendant la catastrophe. 
Au pied des 4 lignes des plus jeunes arbres, nous avions planté environ 600 pastèques. L'eau est monté 
au troisième fil de fer, environ 2 m. La petite forêt qui sépare les deux parcelles a atténuée la force de 
l'eau, mais des piquets de têtes ont été arraché et le palissage n'était plus actif.  Les arbres se sont 
couché sur trois lignes et en tête de ligne. La clôture est hors service et mes pastèques adorées sont 
dans un état lamentable. J'ai pas pu faire un traitement carpo au bon moment. Dimanche avec Anouk, on 
a redressé le palissage. Mais aujourd'hui, avec l'entrepreneur, nous avons fait un tour pour le devis, et je 
constate que des arbres meurent. Oh c'est pas une généralité, juste une dixaine, je pense, mais ça me 
mets tout à l'envers. Demain, avec Stéphanie, Yann et Magali, on va retendre les fils de fer et rattacher 
les arbres; dégager le tout pour que je puisse faire le traitement carpo.

Sur les autres parcelle les dégâts sont légers. Il a fallu revoir et nettoyer la clôture. Mais ça marche. Les 
sangliers tournent, j'ai vu des traces. Mon souci est cette eau qui met du temps à s'évacuer. 

Sur le site du Rondin, pas de dégâts, si ce n'est que j'ai seulement fait mon traitement carpo aujourd'hui. 
Il y des pommes, mais j'ai eu des attaques de tavelures ce printemps !!! je suis pas contente. Et puis, ils 
ont fermé le canal. Donc j'ai pas d'eau pour la serre de tomates et les dernières plantations. Mais bon, on 
y arrivera.

Ce déluge a aussi fait  un choc sur toutes les cultures.  Toute cette eau a certes arrosé pour un bon 
moment, mais du coup les températures du matin ont chutées !!!  seulement 10°C le matin. Donc ça 
pousse pas trop.

Je pense donc, que vos paniers ne seront pas vides, mais ne seront pas aussi plein que je pensais. Mais 
j'ai tellement planté que l'un dans l'autre ça devrait faire. À voir …...

Les tomatillos ont fait leur apparition !!! je sais certain amapien ne les apprécient pas trop. Mais ils 
poussent même quand le temps ne se décide pas à se mettre au chaud. Je les ai planté en même temps 
que la première rotation de melon !!!  Ils se consomment crus ou cuits, salés ou sucrés. Personnellement, 
j'en coupe dans la salade verte ou dans les fraises, ou je les mets dans la poêle avec les courgettes, ça 
lie!!!!alors je vous invite à faire des expériences, un amapienne les mets en farce dans le ventre des 
poissons de Pierre !!!!

Les tomates commencent et je me suis tout mélangées avec mes étiquettes, alors je sais pas quoi est quoi 

Le raisin de table se porte bien et promet ! Les melons se débrouillent doucement.... et les fraises sont 
globalement dans des belles plates-bandes.  Je trouve qu'il  y  a trop de fleurs et  que les fraises sont 
petites. Elles ont pas aimés toute cette eau, mais ça ira.

Je me suis annoncé à la chambre d'agriculture et à la mairie, mais ça bouge pas ! Toujours pas d'expert. 
J'ai le sentiment que je vais encore passer à côté ! 

Je me réjouis de vous voir dans les distrib, vous êtes ma pile !!!!! merci

Isabelle Bouvier – tél. : 04 94 73 00 32 – email : ibou@cegetel.net
liste de diffusion :amaps-ibou@yahoogroupes.fr  – site internet :http://isabellebouvier.blogspot.com 

mailto:ibou@cegetel.net
http://isabellebouvier.blogspot.com/
mailto:amaps-ibou@yahoogroupes.fr

